

Mejor abasto de agua en Durango con macrotanque "San Martín"

POR VÍCTOR BLANCO

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- Al llevarse a cabo la entrega del macrotanque "San Martín" por parte del gobernador Ismael Hernández Deras y del alcalde Carlos Matuk, con el cual se concluye la construcción del Macrocircuito Norte, en el que se aplicó un monto total cercano a los 25 millones de pesos, ante cientos de beneficiarios se puso de manifiesto que la "comunidad de esfuerzos entre los gobiernos federal, estatal y municipal,

genera resultados en la ciudad de Durango, pues convierte los problemas de desabasto de agua en obras que significan un mejor servicio en el almacenamiento, la conducción y el suministro de vital líquido".

Ante vecinos de las colonias beneficiadas, se mostró complacido porque los duranguenses ven obras y resultados de sus gobiernos.

Mencionó que a pesar de las dificultades financieras, este tipo de obras significan un esfuerzo extraordinario, que tiene como propósito cumplir compromisos y avanzar en la transformación de Durango.

FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR Ismael Hernández Deras y el alcalde Carlos Matuk encabezaron la entrega del macrotanque "San Martín".

